



435

ARCHIVO

Señor
Mikhail S. Gorbachev
Presente

Estimado señor Gorbachev:

En conocimiento de un posible viaje suyo a diferentes países de América Latina, entre los cuales estaría considerado nuestro país, tengo el gusto de comunicarle, por especial encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, que para él sería sumamente grato recibirlo en Chile.

Su experiencia como estadista y su gran aporte a la política mundial, que tan grandes transformaciones ha sufrido en los años recién pasados, es invaluable. De ahí que el Presidente de Chile mire con interés su posible visita, que posibilitaría un fecundo intercambio de experiencias de gran ayuda para la consolidación de la democracia en todas las regiones del mundo.

Le saluda atentamente,


CARLOS BASCUÑÁN EDWARDS
Jefe de Gabinete

Santiago, Septiembre 8 de 1992.